



BINUS INTERNATIONAL SCHOOL
SERPONG
建国国际学校

Press Release

Untuk Diterbitkan Segera

Chinese New Year Celebration 2013

Serpong, 15 Februari 2013 - Sebagai sekolah internasional dengan siswa dan guru yang berasal dari berbagai negara, kepercayaan dan latar belakang budaya, BINUS INTERNATIONAL SCHOOL Serpong selalu berusaha untuk menanamkan rasa toleransi kepada anak-anak didiknya.

Untuk memberikan apresiasi terhadap siswa dan guru yang merayakan Imlek / Tahun Baru Cina, BINUS INTERNATIONAL SCHOOL Serpong selalu mengadakan *ECY - EL Chinese New Year Celebration* secara rutin setiap tahun.

Bagi masyarakat Tionghoa (Cina), Tahun Baru Cina merupakan sebuah perayaan terpenting dan ditunggu-tunggu dalam setiap tahunnya. Tahun Baru Cina melambangkan tahun permulaan dalam nasib dan kehidupan seseorang. Sebelum hari Tahun Baru Cina biasanya masyarakat Cina sudah mendekorasi rumah ataupun tempat ibadah dengan lampion-lampion berwarna merah terang, dan menyediakan buah jeruk sebagai simbol murah rejeki (datangnya rejeki).

Tahun Baru Cina biasa disebut dengan Tahun Baru Imlek. Banyak negara lain yang juga merayakan Tahun Baru Cina, seperti: Korea, Vietnam, Mongol dan Miao (Hmong Cina) dimana negara-negara ini termasuk negara yang dipengaruhi segi kebudayaan dan keagamaan. Di Indonesia sendiri, tidak sedikit masyarakat keturunan Tionghoa yang ikut merayakan tradisi Tahun Baru Cina ini.

Demikian hal nya, pada hari ini (15/2), acara *Chinese New Year Celebration* yang ke 2564 tahun ini, juga dirayakan oleh siswa TK dan SD BINUS INTERNATIONAL SCHOOL Serpong. Acara ini dibagi dalam dua sesi, dimana sesi pertama diikuti oleh seluruh siswa tingkat SD di Sjaman Hall, dan sesi yang ke dua diikuti oleh seluruh siswa tingkat TK di *Library Hall*, Gedung TK-SD BINUS INTERNATIONAL SCHOOL Serpong.

Perayaan diisi dengan berbagai kegiatan menarik, seperti: tarian dan nyanyian bertema Imlek, penampilan seni bela diri tradisional wushu, *dragon dance*, hingga barongsai. Selain itu, siswa juga memberikan angpao untuk kegiatan amal yang nantinya akan disumbangkan melalui *Student Council*.

"Melalui *Chinese New Year Celebration* ini kami berupaya agar siswa dapat lebih peduli dan mengapresiasi kebudayaan lain sejak usia dini sehingga tercipta sikap toleransi," jelas Sandy Lim, Subject Head Mandarin, BINUS INTERNATIONAL SCHOOL Serpong yang dipercaya menjadi penanggungjawab acara.

--000--



BINUS INTERNATIONAL SCHOOL
SERPONG

建国国际学校

Sekilas tentang BINUS INTERNATIONAL SCHOOL Serpong

BINUS INTERNATIONAL SCHOOL Serpong merupakan bagian dari BINA NUSANTARA Group, lembaga pendidikan yang telah berkiprah dan memberikan sumbangsih kepada dunia pendidikan Indonesia selama lebih dari 31 tahun.

BINUS INTERNATIONAL SCHOOL Serpong menyelenggarakan pendidikan dari tingkat Early Childhood Years (Pra TK-TK) hingga High School (SMA); dimana tingkat TK dan SD menggunakan kurikulum dari Singapura dan dilanjutkan kurikulum Cambridge untuk tingkat SMP dan SMA.

Berdiri sejak tahun 2007, di atas lahan hijau seluas 7.5 hektar, BINUS INTERNATIONAL SCHOOL Serpong menyelenggarakan pendidikan akademis dan non-akademis dengan Bahasa Inggris sebagai bahasa pengantar serta mengajarkan Bahasa Indonesia dan Mandarin.

Pada 2007, BINUS INTERNATIONAL SCHOOL memulai aliansi dengan Institut Hwa Chong, Singapura. Kolaborasi yang terbentuk mencakup pelatihan para guru, program-program kerjasama, pengembangan kurikulum, dan konsultasi strategik. Semua itu merupakan bagian tidak terpisahkan dari upaya sekolah untuk memberikan layanan pendidikan terbaik dan berkualitas.

Untuk keterangan lebih lanjut silahkan hubungi :

Theresia Hastuti

Marketing Communication

BINA NUSANTARA

Ph : (021) 534 5830 ext. 2150

Fax : (021) 530 1668

Cell : 0813 1654 1300

Email : thastuti@binus.edu